



La faute aux Grecs ? La faute à l'euro ?... ou la faute aux banquiers ?

Réunion-débat

Jeudi 3 juin 2010 à 20h00

A la Maison des associations du 13^{ème}

11 rue Caillaux M^o Maison Blanche

avec

Esther Jeffers, Maître de Conférence à l'Université de Paris 8 et membre du Conseil scientifique d'Attac

Attac Paris 13

Association pour une taxation des transactions financières et pour l'action citoyenne

Maison des associations, boîte n° 43, 11 rue Caillaux, 75013 Paris

Tél : 01 77 17 17 91

Courriel : paris13@attac.org ; site : <http://www.local.attac.org/paris13>

Bulletin d'adhésion et programme de nos activités sur le site

Ne pas jeter sur la voie publique

La Grèce va-t-elle sortir de la zone euro ? L'Union européenne va-t-elle lui porter secours ? Le Portugal, l'Espagne, l'Irlande seront-ils les prochaines cibles des marchés financiers ?

Toutes ces questions ont agité les politiques et les médias depuis plusieurs mois, à juste titre.

Mais c'est également une autre question qui se pose au regard des précédentes : les marchés financiers ont-ils décidé de spéculer contre l'euro pour le détruire ?

Et cette question en amène d'autres : pourquoi l'euro est-il attaqué ? Faut-il le sauver ?

Quel rôle ont joué les banques dans la dette grecque ? Quel est le rôle des fonds spéculatifs qui spéculent sur la dette des états, des moyens de contrôle peuvent-ils être mis en place pour empêcher cette spéculation ?

C'est pour répondre à toutes ces questions (et à d'autres) que vous vous posez que le comité local Attac Paris 13 vous invite à une réunion-débat avec Esther Jeffers, membre du Conseil scientifique d'Attac.